

NZ 21.9.93

# Märli Biini Stans mit «Aschenbrödel»

bs. Nach der erfolgreichen letztjährigen Inszenierung «Der Räuber Hotzenplotz» wird die Märli Biini Stans in diesem Jahr das Stück «Aschenbrödel» aufführen. Diesem zugrunde liegen «Aschenputtel» aus Grimms Kinder- und Hausmärchen sowie der tschechische Film «Drei Haselnüsse für Aschenbrödel» nach Motiven der Märchenfassung von Bozena Nemcova.

Für die fünfte Produktion der Märli Biini Stans konnte der Regisseur Michael Zeier-Rast verpflichtet werden. Die Vorbereitungsarbeiten haben bereits vor den Sommerferien begonnen. Mit über 30 Schauspielern aus Ob- und Nidwalden wird intensiv geprobt. Zahlreiche Mitwirkende der Märli Biini Stans bauen unter der Leitung von Marcel Filliger am Bühnenbild, das wie im letzten Jahr von Damian Hitz entworfen wurde. An den Kostümen, kreiert von Cornelia Balsiger, wird fleissig geschneidert.

Die Märli Biini Stans freut sich schon heute auf die Premiere vom 30. Oktober und hofft, dass sie den kleinen und grossen Theaterbesuchern ein märchenhaftes Erlebnis vermitteln kann.